

■ Theme 公的：「社会化する『若者の主張』」

学生団体「DASH MAN」

「若者は意見を言わない。」この偏見に一石を投じるべく、若者達が立ち上がった。彼らの名は「DASH MAN」。2007年、まだ高校生だった彼らは討論イベント「WE CAN STAND UP」を立ち上げ、日頃鬱積していた自分達の想いを大人たちにぶつけた。そして大学生になった彼らは「DASH MAN」としてよりダイナミックに、力強く、大人、そして社会に対して主張し続けている。彼らは一体、どんな活動を展開し、何を主張しているのか？

▼ DASH MANのメンバー

WE CAN STAND UPの一幕 ▶



1. DASH MANとは？

「今どきの若者は意見を言わない。」そんな社会の偏見に問題意識を感じた学生達が立ち上がった。彼らは学生団体「DASH MAN」を組織し、若者の声をもっと社会に届けるために、また、同世代の若者にいろいろな経験ができる場を創出するために様々な活動を展開している。メンバーは、岡崎在住の大学生を中心に構成

2. 大人たちへそして社会へ

野分論イベント「WE CAN STAND UP」。このイベントは、現DASH MANのメンバーが高校生の頃立ち上げたもので、その後、後輩の高校生たちに引継ぎ、大学生になった彼らは運営を引き継ぐ。今年で5年目を迎えた。学校や私生活で大人に対して日頃言えないことを主張する場が欲しい。

されているが、とくに名簿が存在するわけではなく、プロジェクトごとにやりたい人が随時活動に参加する。穏やかな繋りを持った組織だが、彼らの取組みは実に意欲的で、どれも大人顔負けのダイナミックな仕掛けばかりである。

年代ごとに彼らの活動を見てみよう。一体彼らはどんな風に、そして誰に何を「主張」してきたのだろうか。

そんな想いから始まったこのイベントは、「主張する若者」DASH MANの活動の原点となった。

★ POWER OF MUSIC★

先述の「WE CAN」を経てDASH MANを組織した彼らは2008年8月、世界の貧困撲滅キャンペーン団体「one Japan」の活動支援と、環境省環境問題キャンペーン

活動の支援を目的に、音楽チャリティイベント「POWER OF MUSIC」を日米の学生で合同開催する。高校の頃大人たちが主張してきた若者は世界を取り巻く課題に目を向け、国境を超えて環境問題をテーマに熱い議論を戦わせた。

★ラジオ番組制作★

さらに彼らは、もっと広く自分達の声を届けるべく、メディアに自分達の主張を乗せようと、ラジオに企画書を持ち込んだ。制作費は企業に協賛をお願いするなどして彼ら自身が調達した。かくして2009年4月～7月頃、CBCラジオにて彼らの名を冠した番組が放送された。社会で話題になっている問題などに、彼らなりの視点で考え、彼らの言葉で社会に発信していくという主旨だ。毎週テーマ（ゆとり教育、裁判員制度、選挙など）にそった専門家の方を交え、若者vs専門家で討論しあった。

3. 「主張」から「社会活動」へ

★チャリティートークライブ★

そのような問題を若者の力でなんとかしたいという想いを語る、



▲小学生のための無料塾「ダッシュ塾」

岡崎青年会議所「岡崎・幸田まちづくり応援基金」の助成を獲得し、実施にこぎつけた。社会化（=）しているのだ。

■ DASH MAN 活動年表

2007年 8月	WE CAN STAND UP	■財團法人
2008年 8月	★DASH MAN設立	●実施活動
	■Power of music 開催	★その他
	■第2回 WE CAN…開催	
	□平和学園訪問を始める	
	(連1回、数人で訪ねて子どもたちと遊ぶ)	
	■CBCラジオ（同年12月まで）	
	□チャリティートークライブ………りたつながる	
	■第3回 WE CAN…開催	
12月		
2010年 2月	■全人類の主張にまつら」よりぶらまつり支援	
7月	■岡崎JC「岡崎・幸田まちづくり応援基金」に	
	■無料塾プロジェクトが採択される	
8月	■野外討論イベント「康生NEXT会議」出演	
	■第4回 WE CAN…開催	
12月	■無料塾「ダッシュ塾」開講	
2011年 2月	■新城JCで講演会	
4月	(新城の学生たちに刺激を与える)	
8月	■「なまみん横丁」企画・運営支援	
	■第5回 WE CAN…開催	

もっと「DASH MAN」のことが知りたい方はコチラをCHECK!

- ホームページ●
URL: <http://dashman.web.fc2.com/>
- 問い合わせ先●
副代表 平岩亮人(りょうと)
e-mail: dash-man.hira-to@hotmail.co.jp



▲ムッシュカまやつ、衆谷しげるを招いての「トーク＆ライブ」



「今どきの若者は意見を言わない。」そんな社会の偏見に問題意識を感じた学生達が立ち上がり、DASH MANを組織した彼らは、高校生たちに引継ぎ、大学生になった彼らは運営を引き継ぐ。今年で5年目を迎えた。学校や私生活で大人に対して日頃言えないことを主張する場が欲しい。

そのような想いから始まったこのイベントは、「主張する若者」DASH MANの活動の原点となった。

そのような問題を若者の力でなんとかしたいという想いを語る、



活動の支援を目的に、音楽チャリティイベント「POWER OF MUSIC」を日米の学生で合同開催する。高校の頃大人たちが主張してきた若者は世界を取り巻く課題に目を向け、国境を超えて環境問題をテーマに熱い議論を戦わせた。また同年8月には彼らが毎週訪問している児童養護施設「平和学園」に突如発生した経済的困窮の増加を救うべく「ムッシュカまやつ・衆谷しげる」によるトーク＆ライブを開催、約90人の聴き手を記録し、収益金を同施設に寄付した。このライブでは、出演者2人とDASH MANのトークショウを通じて彼らの主張を社会に発信している点はこれまでの彼らのイベントスタイルを踏襲していると言えるが、決定的に違うのが、それまでは「主張すること」自体が目的であったのに対し、このイベントでは、「主張すること（=トークショウ）」は「平和学園を救いたい」という企画を盛り上げるための手段となっている点である。

★ダッシュ塾★

さらに2011年2月からは小学生を対象とした無料塾「ダッシュ塾」を開講している。家庭の経済状況によって受けられる教育に格差が生じ、悪循環が生まれている昨今。このような問題を若者の力でなんとかしたいという想いを語る、

そのような問題を若者の力でなんとかしたいという想いを語る、

そのような問題を若者の力でなんとかしたいという想いを語る、